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Présents : CHAPELLON Marie-Pierre, CELLIER Jean (visio), CLUZEL Franck, LABARTHE 
Renaud (visio), LACQUIT Céline, MULAS Janine, SCOMPARIN Joël, TAEYE Corinne, VACHER 
Pierre (visio),  
 
Excusés : USCLADE Virginie, MORATA Greg, PERRIER Clément, 
 
Invités : AL MUFTI Rami (visio), BEAUREGARD Joëlle (visio), CHASSARD Pierre-Yves 
 
Invité excusé : LEMAIRE Éric 
 
Absent : SERRES Alain, 
 
La réunion a lieu en présentiel et en visio et débute à 18h45.  
 

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN 
 
Joël Scomparin remercie tous les membres présents et excuse les absents. La prochaine 
réunion de bureau aura lieu à Tarare le 12 décembre.  

2. Point informatique : Rami Al Mufti  
 

Suite à la problématique sur le stockage des données, une réflexion a été faite pour trouver 
une solution et une alternative à ce problème.  
Le problème actuellement : 
 
Utilisation de la solution de stockage Google 
- Workspace (50 Go / utilisateur). 
- Impossibilité de passer à des offres supérieures seulement pour quelques 
utilisateurs  
- 107 comptes actuellement  
- Utilisation de nombreux disques durs (sans duplication des données). Présence d’un 
risque de perte des données si disques durs HS. 
 
Rami Al Mufti présente une solution avec un serveur Synology équipé de disques durs.  
 
Avantages :  
- Ne plus être limité en termes de stockage. 
- Accessibilité simplifiée notamment pour le travail collaboratif. 
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- Éviter l’utilisation de nombreux disques durs. 
- Garder en sécurité l’ensemble de nos données (documents, photos, etc.) 
Ce système serait installé sur deux sites. Si le système est mis en place début d’année 
2024, il faudra environ 6 mois pour que l’utilisation soit fluide.  
Mis au vote : adopté à l’unanimité 
 

3. Point sur le déménagement  
 
Le déménagement de l’antenne de Clermont Ferrand a eu lieu lundi 6 novembre. Suite à la 
vente des locaux du Comité du Puy de Dôme, il a fallu libérer les lieux dans l’urgence. Deux 
salariés sont dans les locaux au Centre-ville avec le comité du Puy de Dôme. Deux autres 
sont à la Hoops Factory à Aubière. Cet emménagement reste une solution provisoire car un 
autre projet pour l’antenne de Clermont Ferrand est prévu ultérieurement. La mutualisation 
des espaces fait partie de la politique de la Ligue. 
 

4. Championnat : Joël Scomparin – Janine Mulas 
 
Le dernier tour de Coupe est sorti, il aura lieu les 25-26 novembre 2023 (6 rencontres). Une 
demande pour désigner des officiels est faite. Les clubs ont jusqu’à jeudi pour valider les 
horaires. 
 
Les poules jeunes de 4 : aucun retour négatif des clubs sur la constitution des poules. Les 
seules remarques qui ont été portées sont sur le fait qu’il serait judicieux que les poules de 
la ligue et des comités sortent aux mêmes dates. Il avait été évoqué, lors d’une réunion 
avec les commissions sportives des comités, d’une date butoir à respecter. Certains clubs 
ont eu quelques soucis pour la programmation. 
 
Quelques travaux restent à mener :  
La Ligue a une politique d’accompagnement des clubs mais certains comités aimeraient 
moins de souplesse. La Ligue se satisfait de la relation avec les clubs et restera sur son 
fonctionnement actuel. 
 
Dérogation : 
Rappel : lors du Comité Directeur du 12 juillet il a été proposé, pour les dérogations, de les 
faire passer à 25 jours mais de rester à 7 jours pour la réponse des clubs : la proposition a 
été adoptée à l’unanimité.  
 
Joël Scomparin a été invité par des clubs pour discuter et échanger sur des projets de 
fusion et de CTC.  Ces invitations de communication sont très intéressantes.  
Joël Scomparin souhaiterait également que la ligue soit informée des réunions de secteur 
dans les comités pour une meilleure communication générale dans l’intérêt des clubs et du 
basket sur tout le territoire. 
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5. Commission Régionale des officiels : Franck 
Cluzel 
 
Les comités avaient sollicité la CRO pour avoir des formations de formateurs car la 
demande était forte. Un weekend a été réservé, des structures ont été mobilisées, la 
formation EAR a été déplacée mais il y a eu très peu d‘inscrits (4). La journée a été annulée, 
ce qui est dommageable. 
 
Il est également question de revoir de la formation EAR pour laquelle 2 interventions 
différentes sont prévues sur plusieurs secteurs. Un certain nombre d’arbitres étaient surpris 
et ne semblaient pas être informés de cet examen. Après réflexion avec Denis Jouenne, la 
formation pourrait s’appeler formation spécifique pour les nouveaux arrivants en ligue. 32 
personnes sont actuellement inscrites pour les stages 
 
Les désignations sont à jour. On tient les délais. Félicitations aux répartiteurs. Des accords 
ont été vues avec le CD42 et le CD69 par apport aux désignations qu’on n’arrive pas à tenir 
en totalité : un arbitre est désigné par la ligue et la désignation est complétée par les 
comités. La communication s’est beaucoup améliorée. 
 
Au niveau de la péréquation, pour les U20, il faudra peut-être modifier les appels de fond car 
la prévision est beaucoup trop basse par rapport au début de championnat. 
 
Corinne Taeye : 
Y a-t-il des clubs de PN sans 24’’ ? Le mieux serait d’avoir une remontée des arbitres pour 
connaitre la situation exacte. 
4 inscrits pour la formation des 24 secondes prévue le 15 novembre 2023. Le mail a été 
envoyé tardivement. Il serait bien de faire une relance. 
 
TIC : le règlement des OTM est fait comment ? normalement ce sera fait sur FBI. Le 
paiement est fait 15 jours après le TIC si toutes les informations sont bien enregistrées. 
 
Joël Scomparin vérifiera demain si tout est en ordre. 
 

6. Démarche clubs : Marie-Pierre Chapellon 
 
Un retour sur la visio du 6 octobre : l’ordre du jour était assez dense. Un certain nombre de 
notes d’information de la fédération sur Société et Mixité ont été mises sur le BO la 
semaine dernière. La commission accompagne les clubs qui en font la demande sur le 
Label Maif Citoyen ; les structures qui doivent renouveler leur label cette année seront 
contactées directement par leur comité. Une formation aura lieu le 13 novembre par la 
fédération, la formation de l’année dernière étant toujours disponible sur effbb. 
 
La FFBB voudrait redonner une place d’importance pour le Trophée « Femmes sur tous les 
terrains ». Ce sont les structures (club, comité ou ligue) qui doivent déposer les dossiers 
maintenant. 
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Discrimination et incivilités : la vidéo est disponible. Peut-on avoir accès à la vidéo qui a été 
présentée à l’assemblée générale. (voir avec Guillaume) 
 
Sur cette thématique, une enquête a été menée auprès des clubs pour connaitre leur 
volonté de mettre en place des actions : 52 clubs réponses en retour. Chaque comité va se 
charger d’appeler ses clubs intéressés pour mener une action : leur retour est prévu pour le 
15 décembre. 
 
2 autres actions seront mises en place ultérieurement : une pour la semaine européenne 
sur les discriminations en mars et l’autre pour la journée de la paix et de l’insertion par le 
sport le 6 avril 
 
Dirigeantes 2024 : on va essayer de mettre en place ce programme sur la ligue. Un mail a 
été envoyé aux dirigeantes de la ligue qui ont fait partie des 2 premières sessions avec des 
propositions, leur retour est attendu pour le 12 novembre. Proposition : présenter une 
action sur chacun des secteurs avec des thèmes spécifiques, suivie peut-être par un match 
de gala féminin. 
 
Un guide sur les différentes actions qu’on peut mener pour le PSF est mis en place par la 
FFBB ; une note a été envoyée et elle est disponible sur le site. 
 
Le compte rendu retour des clubs pour le PSF 2022 a été fait. Ce qui est dommage c’est 
que les clubs n’ont pas le détail des sommes attribuées. Il est seulement expliqué au 
moment des comptes rendus financiers, c’est-à-dire l’année suivante. 
 
Relance pour s’inscrire sur le forum citoyen qui se déroulera les 25-26 et 27 janvier à 
Toulouse. 
 

7. Les deux projets : Joël Scomparin 
 

1. L’immobilier  
On va rencontrer Patrick Bouchet, promoteur. Le contrat a été signé suite à la validation du 
Bureau, faite à distance (un PV sera établi). 
Un travail énorme reste à faire pour monter les dossiers. Joël Scomparin souhaite présenter 
ce projet plus en détail lors du prochain Comité Directeur du 18 novembre. 
Il faudra faire un bilan du budget à six mois pour connaître la situation financière de la ligue 
par rapport au prévisionnel. 
 
La FFBB est motivée par ce projet et soutient la Ligue.  
 
Un mail va être envoyé à tout le comité directeur pour rappeler que la journée des salariés a 
lieu le 17 novembre. Les membres pourront assister à la journée ainsi qu’au repas convivial 
du vendredi soir et pourront dormir sur place pour assister au Comité Directeur du 
lendemain. 
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2. Le projet 3x3 féminin 
Une réunion a eu lieu la semaine dernière à Paris. La convention est en cours de signature. 
La communication officielle va sortir lundi. La team AURA verra bien le jour et ce jusqu’au 
31 mai 2024. La ligue va organiser 4 tournois. 
 
Le 20 novembre commence le stage à Vichy sous les couleurs de la Ligue AURA. Avec les 
tournois de Monistrol, de St Jean de Maurienne, de Voiron et à La Plagne (à confirmer). 
 
Tous les éléments seront donnés au prochain comité directeur du 18. 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine à 21h15. 
 
La Secrétaire Générale Le Président 
Janine MULAS Joël SCOMPARIN 

                                                                 .  
                                                                   .  


